
「白里海岸公園のあり方（案）」に対するパブリックコメントの結果について

　「白里海岸公園のあり方（案）」に対するパブリックコメントを実施しました。その結果及び

提出された市民意見と、それに対する市の考えを整理しました。

　貴重なご意見、ありがとうございました。

（１）意見募集期間

令和３年２月１日（月）～令和３年２月１５日（月）

（２）閲覧場所

大網白里市ホームページ

市役所本庁舎１階行政情報コーナー

中部コミュニティセンター

白里公民館

（３）提出方法別の提出人数及び意見数

（４）いただいた意見内容別の意見数

提出方法 提出人数（人） 意見件数（件）

持参 1 1

電子メール 2 4

ＦＡＸ 1 1

郵便 0 0

合計 4 6

意　見　内　容 意見件数（件）

あり方の内容について 1

今後の公園の活用について 4

確認事項 1

合計 6



（５）いただいた意見の内容と市の考え方

◆あり方の内容について

№

1

◆今後の公園の活用について

№

2

3

該当ﾍﾟｰｼﾞ ご意見 市の考え方

Ｐ１
5～8行目
Ｐ６
3-1課題

Ｐ９
今後につ
いて

　少子高齢化、社会経済状況の変化公園利用者
の減少、税収の減少等を考慮すると維持管理は
難しいという事であれば、今回の検討改善計画
をより大胆に取り組むことを提案致します。病
人に例えれば、薬、注射、点滴療法ではなく手
術（より大胆に見直し）しかないと考えます。
　集約した4公園を3公園に、中央海岸公共3か
ら2ヶ所に、休憩センター、排水機場は現状維
持、緑地（松林）は返還しても良いのではない
かと考えます。
返還理由：風致景観を保全する為にとあるが、
現状はただ生い茂っているだけで管理されてい
ないのではないでしょうか、
廃止Ｎｏ3乙浜（2）：Ｎｏ13南今泉運動
（2）：Ｎｏ南今泉北部（2）：Ｎｏ15北今泉彫
刻（1）（2）：Ｎｏ19北今泉自然（1）（2）
廃止公園Ｎｏ1四天木13区（2）：Ｎｏ9中央海
岸公共施設　丁浜原緑地

　ご意見ありがとうございました。
　機能を集約する４公園につきましては、利用
実績や遊具等の設置状況、公園の配置状況を考
慮し、今後も利用が見込まれる公園を選定いた
しました。廃止公園につきましては、一度に多
くの公園を廃止することによって生じる周辺へ
の影響や松林を残して欲しいとの地元からのご
意見を考慮し、松が植林されている公園や休憩
センターなどの施設が設置されている公園を除
く、全体面積の約３４％を廃止する（案）を提
示させていただきました。
　機能集約する４公園については、利用しやす
いように維持管理に努めるとともに、緑地（松
林）については、風致景観保全の観点から適切
な保全対策に努めてまいります。
　なお、あり方決定後も今後の利用状況や市の
財政状況を踏まえ、必要に応じて見直しを行っ
てまいります。

該当ﾍﾟｰｼﾞ ご意見 市の考え方

Ｐ９ 　現在、新型コロナウイルス流行によって社会
のあり方が大きく変化しています。その中で３
密を避ける意味でもキャンプが注目されていま
す。本市の白里海岸は自然環境がよくキャンプ
をする場所としては魅力的と思われます。
　運営方法は本市が土地を貸し出し、管理事業
者に運営を委託する方法がよいのではないかと
思います。そのことにより管理費の削減、税収
の増加が見込まれると思います。
　キャンプ場はオートキャンプ場として電気自
動車に対応した充電設備を設ければ車内エアコ
ンを使用でき、１年中の利用客増加がみこまれ
るのではないかと思います。
　候補地としては緑地広場がある場所がよいの
ではないでしょうか。

　ご意見ありがとうございました。
　いただいたご意見につきましては白里海岸活
性化に有効なご意見と認識しておりますが、
キャンプ場整備につきましては、公園施設の老
朽化に伴う更新費用の確保も難しい中、現時点
で新規施設の設置は難しいと考えております。　
また、いただいたご意見は施設整備の計画の際
に参考とさせていただきます。

Ｐ９ ●白里海岸への来遊客を意識した公園作り
　海岸に遊びにきた人が、公園でも遊んでいけ
る。
　大人は海でマリンスポーツ、子供は公園で遊
べるような公園（遊具を充実させる等）
　海岸に遊びに行きたい観光客が、近くに魅力
ある公園があるから白里海岸を選定してくれる
ようになる。
　また、今後の九十九里浸食対策工事により設
置される施設（ヘッドランド等）による来遊客
の動向の変化（海水浴客や釣り客、サーファー
の増加）も考えられます。海岸近くにある公園
に魅力があれば、より一層集客に影響があるか
と思われます。

　ご意見ありがとうございました。
　多くの利用が見込まれる公園を地区の中心と
なる公園として、４公園に集約し、必要な施設
については計画的な整備を行いたいと考えてお
ります。また、いただいたご意見は施設整備の
計画の際に参考とさせていただきます。
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№

4

5

◆確認事項

№

6

（６）提出された意見により変更した箇所

無し

該当ﾍﾟｰｼﾞ ご意見 市の考え方

Ｐ９ ●スポーツ振興、推進を意識した公園作り
　スポーツ振興を目的として、バスケットゴー
ルの設置、スケートボードパークの設置などを
すれば、コストはかかりますが、白里海岸の来
遊客と連動した集客が見込めるのではないで
しょうか。

　ご意見ありがとうございました。
　多くの利用が見込まれる公園を地区の中心と
なる公園として、４公園に集約し、必要な施設
については計画的な整備を行いたいと考えてお
ります。また、いただいたご意見は施設整備の
計画の際に参考とさせていただきます。

Ｐ９
③と④

・白里海岸駐車場に近い場所に海浜植物を主体
とした海浜植物公園を設置してはどうか。
・アダプトシステムを活用して、地元の高校生
が公園の管理（公園内に海浜植物の花壇を作
る）や情報発信することで地域の環境保全の重
要さや観光の振興にもつながるのでは。
・国連が定めた持続可能な開発目標１７（ＳＤ
Ｇｓ・2015年国連サミットで採択）の１４番目
にある「海の豊かさを守ろう」にも直結すると
思います。

　ご意見ありがとうございました。
　ご意見をいただきましたアダプトシステム等
の多様な主体が公園管理に参加できるよう仕組
みづくりの検討をおこなってまいります。

該当ﾍﾟｰｼﾞ ご意見 市の考え方

Ｐ５
利用形態

　四天木13区・南今泉運動広場・南今泉北部緑
地広場ではグランドゴルフと有りますが、どの
ような団体が利用していますか、私はほとんど
見かけませんが。北汐浜自然公園は散策よりも
ゴルフ練習場ですね。

　ご意見ありがとうございました。　
　あり方（案）５ページのとおり、利用状況調
査にて、ご指摘の３公園につきましては、グラ
ンドゴルフの利用実績がございました。また、
四天木十三区緑地広場、南今泉運動広場の一部
につきましては、老人クラブ連合会に利用いた
だいております。
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